

Kleine Anfrage Henri-Charles Beuchat, Alexander Feuz (SVP): Die 26 000-Franken-Party der Stadt Bern

Die Kulturabteilung der Bundesstadt hat sich mit Züri-West von ihrem Vizeleiter verabschiedet. In diesem Zusammenhang bitte ich den Gemeinderat folgende Fragen zu beantworten

Fragen:

1. Sind alle Rechnungen für den Anlass verbucht worden oder gibt es noch zu erwartende Rechnungen, die noch nicht eingetroffen sind? Falls ja, in welchem Betrag?
2. Über welche Konti (namentliche Nennung gemäss Kontenplan HRM2) wurden die Rechnungen von dem Anlass verbucht?
3. Welcher Betrag wurde für die Gage von Zürich-West verbucht?

Bern, 01. März 2018

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Henri-Charles Beuchat

Mitunterzeichnende: Roland Iseli, Rudolf Friedli, Kurt Rüeegg

Antwort des Gemeinderats

Zu Frage 1:

Es sind alle Rechnungen eingetroffen. Am 20. März 2018 werden die letzten Zahlungen erfolgen. Es stehen keine Rechnungen mehr aus.

Zu Frage 2:

Die Rechnungen wurden über folgende Konti der Erfolgsrechnung gebucht:

31020000 Drucksachen, Publikationen

31300000 Dienstleistungen Dritter

31300010 Postversand und Kurierdienste

31320000 Honorare externe Berater, Gutachter, Fachexperten etc.

31700000 Reisekosten und Spesen

36360111 A.o. Beiträge kulturelle Aufgaben

Zu Frage 3:

ZüriWest konnte überhaupt nur zum Fest eingeladen werden, weil die fünf Musiker mit dem damaligen stellvertretenden Abteilungsleiter bekannt sind und für sich keine Gage verlangten. An die Kosten der Miete des Equipments und die Abgeltung der Crew bezahlte die Stadt Fr. 10 000.00.

Bern, 21. März 2018

Der Gemeinderat